

EPN presume más de 4 millones de empleos durante su sexenio

[CECILIA TÉLÉZ]

En el marco del evento titulado "Seis años de resultados del sector de economía y generación de empleo", el presidente Enrique Peña Nieto celebró ayer la creación de 4 millones 61 mil 243 empleos formales durante su sexenio, que inició el 1 de diciembre de 2012 y culminará el próximo 30 de noviembre.

"Si al inicio de esta administración nos hubiéramos fijado como meta sexenal alcanzar 200 mil millones de dólares de Inversión Extranjera Directa (IED) y generar más de 4 millones de empleos, difícilmente nos hubieran creído", apuntó.

El mandatario informó que,

► "Si nos hubiéramos fijado como meta (también) alcanzar 200 mil mdd de Inversión Extranjera Directa, difícilmente nos hubieran creído", subrayó

al cierre de octubre pasado, el número de empleos registrados en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), quedó en 4.06 millones de fuentes de trabajo.

HISTÓRICO. "Una cifra histórica que reafirma este sexenio como el del empleo formal", aseveró, al alabar el papel de los empresarios, la importancia de la estabilidad macroeconómica y el libre comercio.

Asimismo, subrayó que: "Por experiencia propia sabemos que el crecimiento y la inversión no

se producen por decreto o mero voluntarismo. Los negocios necesitan condiciones idóneas".

Por otra parte y al hacer uso de la palabra, el secretario de Trabajo y Previsión Social (STPS), Roberto Campa, aseguró que durante la presente administración se logró "una paz laboral sin precedentes" con sólo 22 huelgas en seis años.

CIFRAS. Refirió que un tercio de los 4 millones de empleos creados fueron para jóvenes, y 43 por ciento del total fue

para mujeres. La cifra, continuó, es superior al número de empleos formales creados en los dos sexenios anteriores, que en conjunto sumaron 3 millones 517 mil plazas.

Indicó que el 62 por ciento de los empleos se crearon en la industria de la transformación y sector de servicios y que la mayoría de las plazas se crearon principalmente en mil 500 municipios del país.

En tanto, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Juan Pablo Castañón, destacó que se pudieron elevar salarios sin que disminuyeran los empleos y aplaudió la exitosa renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

Senadores confirman desaire de diputados a fuerzas armadas

Toma de protesta. Pide el Senado resolver el asunto ya que son una institución que merece respeto; Muñoz Ledo lo niega

ANGÉLICA MERCADO
CIUDAD DE MÉXICO

La panista Josefina Vázquez Mota y el coordinador de Morena, Ricardo Monreal, confirmaron que la Cámara de Diputados retiró al Ejército y la Marina la invitación para acudir a la toma de posesión de Andrés Manuel López Obrador el 1 de diciembre en San Lázaro, al coincidir en que las fuerzas armadas merecen respeto.

En conferencia, Vázquez Mota retomó la columna de Carlos Marín y dijo que la cotejó con "fuentes íntimamente vinculadas a las fuerzas armadas para validar esta información, la cual me fue confirmada".

De acuerdo con la legisladora, un centenar de mandos militares y marinos fueron "desinvitados", y aseguró que son fuentes son totalmente certeras y confiables.

Consideró de gravísimo el asunto, y exigió "una disculpa por parte de este comité organizador a este grupo de quienes han sido desinvitados de las fuerzas armadas y, por supuesto una nueva invitación para que estén como una institución del Estado mexicano".

Monreal negó que el Senado se oponga a la invitación y dijo que aunque no son anfitriones, "se puede resolver, hay que invitarlos de nuevo. No sé cómo sucedió, pero a las fuerzas armadas hay que tenerles respeto. Es una de las pocas instituciones que tienen credibilidad

en el país y hacen un gran trabajo".

El presidente de la Cámara de Diputados, Porfirio Muñoz Ledo, negó que el órgano legislativo haya cancelado la invitación a 100 oficiales de las fuerzas armadas a la toma de protesta. Aseguró que los altos mandos del Ejército, la Fuerza Aérea y la Marina estarán en la ceremonia.

"Van a venir, claro que sí, pero no en el salón de sesiones; aquí no habrá hombres armados; podrán venir al lugar que corresponde", dijo.

El periodista Carlos Marín publicó en su columna *El asalto a la razón*, que oficiales de alto rango fueron "desinvitados".

Con información de: Silvia Arellano,
Fernando Damián y Elia Castillo

REACCIONES

"El nuevo gobierno debe entender que no se debe hacer a un lado a nuestras fuerzas armadas".

Miguel Ángel Osorio
Coordinador priista en el Senado

"Lamento mucho esos desencuentros, que no les sirven a México".

René Juárez
Coordinador del PRI

ES FALSO: PRESIDENCIA Y CALDERÓN

Acusan sobornos para presidentes, en juicio del *Chapo*

AFP.

EL ABOGADO del capo mexicano Joaquín, el *Chapo*, Guzmán, cuyo proceso comenzó este martes en una corte de Nueva York, aseguró que el Cártel de Sinaloa pagó cientos de millones de dólares en sobornos al actual presidente de México, Enrique Peña Nieto, y a su antecesor Felipe Calderón. Ambos calificaron de falsos y difamatorios los señalamientos.

El abogado Jeffrey Lichtman aseguró al jurado que el verdadero jefe del Cártel de Sinaloa no es el *Chapo*, de 61 años, sino su coacusado Ismael, el *Mayo*, Zambada, de 70 años, que nunca pasó un día en prisión y sigue prófugo, y que ha pagado "al actual y al anterior presidente de México (...) cientos de millones de dólares en sobornos".

"La verdad es que el *Chapo* no controlaba nada, *Mayo* Zambada lo hacía", dijo Lichtman en sus argumentos de apertura.

Lichtman indicó que en los úl-

timos dos años, desde que el *Chapo* fue extraditado a EU, "el flujo de drogas no ha parado". "El negocio continúa como siempre".

También atacó a los exsocios, empleados o rivales del *Chapo* que están encarcelados o en el programa de protección de testigos y que cooperan con el gobierno estadounidense.

En tanto, la Presidencia de México tachó de "falsas y difamatorias" las acusaciones de la defensa y recordó que su gobierno capturó y extraditó a EU al narcotraficante.

"El gobierno de @EPN (Enrique Peña Nieto) persiguió, capturó y extraditó al criminal Joaquín Guzmán Loera. Las afirmaciones atribuidas a su abogado son completamente falsas y difamatorias", escribió en Twitter, Eduardo Sánchez, vocero de la Presidencia.

A su vez, el expresidente Felipe Calderón (2006-2012) negó haber recibido sobornos del Cártel de Sinaloa. "Son absolutamente falsas y temerarias las afirmaciones".

Planea Solalinde “puente aéreo” rumbo a Canadá

Hace gestiones.

El cura buscará un programa de empleo para los que no tengan antecedentes penales

OMAR BRITO
CIUDAD DE MÉXICO

El cura y activista Alejandro Solalinde dio a conocer que iniciaron gestiones con el arzobispo de Canadá, Leonardo Marín Saverio, para buscar un programa de empleo temporal para los migrantes centroamericanos que lleguen a la frontera norte de México.

Entrevistado al acudir al albergue en Ciudad Deportiva para preparar el arribo de 2 mil salvadoreños a Ciudad de México entre esta noche y mañana, Solalinde dijo que la propuesta es crear un “puente aéreo” para los migrantes hasta Canadá.

Comentó que este programa sería solo para cierto perfil de trabajador y que no tenga antecedentes penales, pero de cumplir estos requisitos sería abierto para el que lo desee, sin importar si es salvadoreño, hondureño o de otra nacionalidad.

El religioso reconoció que hubo diferencias entre los salvadoreños y hondureños en el municipio oaxaqueño Matías Romero, pero descartó que este pueda reflejarse en el albergue de la Magdalena Mixhu-

ca. “Todos somos hermanos”, comentó.

Sin embargo, criticó a la organización Pueblo Sin Fronteras por hacer “mal las cosas” y exponer la seguridad de los migrantes.

Agregó que esta tarde se retirará a Puebla para alcanzar a la última caravana de salvadoreños para acompañarlos a la Cd-Mx, con lo que sumarían 3 mil 500 migrantes entre hoy y mañana en Ciudad Deportiva.

Antes, por la mañana, el secretario de Gobierno de Ciudad de México, Guillermo Orozco, descartó alguna situación delicada sobre la salud de los migrantes, pues solo presentan algunos casos de influenza estacional y enfermedades menores.

Comentó que hay tres embarazadas y 70 menores de edad, al señalar que encuentra en situación “aceptable” el albergue y que los centroamericanos, en su mayoría hondureños, “están bien atendidos”.

Alrededor de 150 migrantes visitaron la Basílica de Guadalupe, entre otras actividades.

Por la tarde, la Cruz Roja trasladó al hospital infantil al menor Jonathan Rodríguez Castillo, por presentar un cuadro de hipoglucemia. De igual manera un hombre de entre 25 y 30 años fue canalizado al hospital regional de Iztapalapa por una lumbalgia y una mujer por dolor agudo en el estómago. —